

2019年(平成31年) 3月5日 火曜日

レアメタル再生技術研究会 講演会に100人超参集

名古屋で

【名古屋】レアメタル資源再生技術研究会は4日、名古屋市熱田区の名古屋市工業研究所で第17回研究会を開催した。今回は「EU発サーキュラーエコノミーとEV化に向けたレアメタル・レスリサイクル」をテーマにモバイルリサイクルの体制構築」をテーマに講演を行い、全国から

100人を超える人々が集まつた。

講演では鈴木商會経営企画室の菅原道紀取締役部長が「企業連携によるアジア圏でのEWaste・レスリサイクル」、オランダ・ライデン大学教授・産業工コロジーリサーチ所(CML)所長のアーノルド・タッカーフ氏が「サーキュラーエコノミー(CE)とネオ



あいさつする藤田会長

が「レアメタル・リアースのマテリアルフロー分析(MFA)と都市鉱山からの回収促進、レアメタル資源再生技術研究会理事の今井佳昭・リバーホールディングス新事業開発室長が「EV化に向けたレアアースモバイルリサイクルの事業化の提案」、同研究会会长の藤田豊久・東京大学大学院工学系研究科システム創成学専攻教授が「CEとEV化も踏まえた研究会活動の展望」について講演した。